

EDITORIAL

Nuevamente estamos en contacto con todos vosotros. Después de nuestras continuas peticiones para vuestra colaboración, en este boletín de todos, empezamos a recibir trabajos, si bien, no con la asiduidad que desearíamos por lo menos con más que hasta el momento.

Algo hemos mejorado pero no suficiente, pensar que nuestro boletín necesita toda la ayuda que le podamos dar, pues es de todos y para todos.

Queremos pedirnos que por favor cuando mandeis vuestros trabajos, lo hicieráis con algo más de anticipación, pues, en más de una ocasión nos encontramos con que tenemos que preparar el boletín y no disponemos de los trabajos, retrasando considerablemente la publicación del mismo.

Os recordamos la próxima edición número 3 del Premio Sorin para Enfermería Nefrológica. Las bases las encontraréis en las páginas del interior. Esperamos que vuestra participación sea la que merece dicho Premio.

No queremos despedirnos de vosotros, sin antes dedicar unas palabras de reconocimiento a aquellos compañeros que con sus continuas colaboraciones en el Boletín, nos ayudan a la realización del mismo.

Adelante, la Enfermería Nefrológica, se lo merece.